



## Interesados en candidatura presidencial del PAN estarían descontentos con Creel por protagonismo



Fuentes de Político MX, aseguran que exgobernadores y líderes panistas que también buscan posicionarse como candidatos presidenciales por el blanquiazul en 2024, quieren más protagonismo. Incluso se habla de que hay un descontento entre varias figuras panistas ya que el presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de

Diputados, Santiago Creel, se lleva todos los reflectores con sus comentarios contra la 4T y como presidente de la mesa en San Lázaro.

Según legisladores panistas esta frustración se debe en parte a que en Morena las "corcholatas" ya hasta están planeando un debate, además de que atacan constantemente a figuras como Felipe Calderón.

Mientras que en el PAN, el partido más importante de la oposición, solo figura Creel, y con un discurso de conciliación hacia la 4T.

Apenas esta semana, Creel rechazó la reforma electoral que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena, pues dijo que es "tramposa" y propone elecciones sin cancha pareja.

Además acusó a AMLO de plantear esta reforma porque "no quiere perder el 24 y está dispuesto a todo".

<https://politico.mx/interesados-en-candidatura-presidencial-del-pan-estarian-descontentos-con-creel-por-protagonismo>